

XPRESS

Tim Wasev Evaluasi Semua Data di TMMD Kodim 0716/Demak Ter-Update

Agung widodo - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Aug 15, 2022 - 17:15



Tim Pengawasan Dan Evaluasi (Masev) PJO TMMD Dari Mabes Angkatan Darat Terus Lengkapi Pemasangan Data di Semua Proyek Fisik Maupun Data Non Fisik TMMD

DEMAK- Menjelang berakhirnya pelaksanaan TMMD Reguler ke -114 Kodim 0716/Demak, di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah, TNI Satgas TMMD Reg 114 saat mendampingi Tim

Pengawasan dan Evaluasi (Masev) PJO TMMD dari Mabes Angkatan Darat terus lengkapi pemasangan data di semua proyek fisik maupun data non fisik TMMD itu.

Hal itu dilakukan, kelak saat penutupan TMMD dimana akan ada penyerahan semua proyek fisik kepada pemerintah daerah, saat dilakukan peninjauan, petugas langsung bisa mengetahui dari paparan data yang sudah terpasang.

Dikemukakan Dansatgas TMMD Reg 114 Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setyo Pratomo, di semua proyek fisik TMMD, mulai dari pembangunan jalan, Normalisasi Irigasi, RTLH maupun Pembuatan TPS, jelang berakhirnya TMMD, dilengkapi dengan papan nama proyek.

Berbeda dengan anggota Satgas TMMD lainnya, personel yang ditempatkan di Pos Kotis harus mengupdate data hasil pencapaian program TMMD.

"Meski tidak kerja fisik di lapangan, namun juga butuh tenaga ekstra, teliti dan selalu melakukan update data di setiap harinya. Karena setiap jam dan setiap hari perkembangan pelaksanaan TMMD juga sangat luar biasa", ujarnya.

Ditambahkan Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono menuturkan, "Semua perkembangan dan hasil pencapaian program TMMD, harus terupdate di Pos Kotis. Nantinya jika sewaktu-waktu ada kunjungan dari Komando atas, atau mungkin rekan-rekan media yang ingin tahu perkembangan TMMD, bisa langsung ke Poskotis", tutupnya, Senin (15/8/2022)

"Semua sedang kami lengkapi, nantinya bersamaan dengan upacara penutupan dan penyerahan karya TMMD ke Pemerintah Daerah, petugas penerima akan dengan mudah mengetahui data proyek fisik yang ada," jelas Passiter.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak